

天工だより9月号

新学期が始まりました！夏休みは充実した日々が過ごせましたか？課題や部活動、ボランティアとしっかり頑張っていたことでしょうか。2学期は体育大会や天工祭などの行事があります。3年生は10月16日(金)から就職試験が始まります。進路決定に向けて、頑張ってきた成果を発揮するときがついに来ます。試験当日まで努力を続けてください。

令和2年 9月行事予定表		
日	曜	課外 学校行事
1	火	★ 防災の日、内科検診(13:10~15:40)、SC訪問
2	水	★ 天工リフレッシュDay
3	木	★ 自動車学校入校説明会
4	金	★ 胸部X線検査(9:00~1年生)
5	土	
6	日	QC検定(本校)
7	月	教科書持ち帰り週間(~9/11)、宅習時間調査(~9/15)
8	火	
9	水	天工リフレッシュDay、1年生耳鼻科検診(13:10~)
10	木	専門学校進路ガイダンス(サカミグ)
11	金	基礎製図検定
12	土	
13	日	
14	月	中間考査1日目
15	火	中間考査2日目
16	水	中間考査3日目、天工リフレッシュDay
17	木	★
18	金	★ 2年生歯科検診(13:10~)
19	土	
20	日	
21	月	敬老の日
22	火	秋分の日
23	水	★ 天工リフレッシュDay
24	木	★ 火曜授業
25	金	★
26	土	
27	日	
28	月	体育大会代休
29	火	
30	水	天工リフレッシュDay

★印は進学・公務員課外実施日となっています
9月の行事予定は、本校のホームページでもご覧になれます。

<http://sh.higo.ed.jp/amakusaths/>

天草工業高校

検索



温厚
誠実
勤勉

進路だより

令和2年度 第3号

1 今年度の求人状況 ~昨年度1年間の求人より増加~

7月1日より、高校生の求人票受付が解禁となり、現在進路指導室には多くの求人票が送られてきています。8月20日現在の求人件数の状況をまとめてみました。

地区	天草	県内	九州	中四国	近畿	東海	関東以北	合計
件数	113	225	189	72	201	163	563	1526

求人件数の合計が1526件と昨年度同日の求人数(1566件)を下回る数となり、ここ数年の右肩上がりの求人数ではなくなりました。しかし、依然として「求人が多い」状況には変わりありません。しかし、企業が必要とする人材の基準に自分自身の力が伴わなければ合格することはできないということを頭に入れて、これからの学校生活を過ごしましょう。特に、3年生はこれからの期間の時間の使い方が重要になります。

さて、就職や進学をするときには殆どの場合面接試験が実施されます。面接試験では、「あなた」という人物をトータルに評価します。採用時に重視する点は、「コミュニケーション能力」や「協調性」「基本的な生活態度」など、基本的なことが身に付いているかどうかを見られます。だからと言って、「試験のときだけきちんとすればいい」という考え方は、必ずボロがでます。いや、それ以前に面接官に見抜かれてしまうでしょう。そうならないためにも、面接について十分考えておきましょう。

2 面接について ~Webによる面接の可能性も~

会社によっては面接のみで採用を決定している企業もわずかながらあります。3年生のうち企業に出願した生徒は、毎日面接の指導を受けて試験に臨みます。企業は人物を見るために面接を行います。面接官は少し質問をしてみただけで、どのような人物であるか判るといいます。面接の善し悪しで就職試験の合否が決まるといっても過言ではありません。面接に臨む場合には十分に面接の練習を行い、たとえ緊張していてもきちんと受け答えができるように体で覚えておいて下さい。

今年度は新型コロナウイルスの影響で応募前職場見学が中止になったり、パソコンを使ってWeb上で行われたりしています。現時点では企業からの具体的な連絡はありませんが、就職試験の面接もWeb上で行われる可能性があります。本校でもWebでの面接専用の部屋を準備して対応する予定です。

3 企業の求める人材について ~入社すると40年以上働く~

企業が面接を重視する理由は、一緒に仕事をする社員を採用するからです。一度入社すれば退職まで40年以上働くことになるわけですから、人物を重視するのも当然です。ちなみに、企業の求める人物像は次のようなものです。

- 元気で明るい人
- 積極性がある人
- 打たれ強い人
- 状況判断力がある人
- 行動力がある人
- 応用力がある人
- 責任感がある人
- コミュニケーション能力がある人
- 協調性や社交性がある人

「秋の全国交通安全運動」

生徒指導部

子供を始めとする歩行者の安全と自転車の安全利用の確保



歩行者の交通安全

車両の運転者は横断歩道における歩行者優先のルールを徹底しましょう。歩行者は交差点では信号確認をして横断歩道でも走行車両がないことを確認してから渡りましょう。

自転車にも交通ルールがあります

自転車安全利用五則を守りましょう

- ① 自転車は、車道が原則、歩道は例外
- ② 車道は左側を通行
- ③ 歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
- ④ 安全ルールを守る
- ⑤ 子供はヘルメットを着用

スマートフォン
イヤホン禁止



みんなで確認！
大人も子供も確認しよう。

みんなで守って事故ゼロにしよう

9月30日(水)は「交通事故死ゼロを目指す日」です

高齢運転者等の安全運転の励行



高齢運転者による事故が多く発生しています

安全運転について家族で話し合ってみましょう。運転免許証を返納する制度があります。運転に不安を感じたら、警察の安全運転相談窓口で相談してみましょう。

シートベルトはどこに座っても必ず着用

どの座席でも必ず「シートベルト」を着用、6歳未満の幼児は「チャイルドシート」を使用してください。「チャイルドシート」は、子供の体格に合ったものを正しく使用しましょう。



チャイルドシート
着用推奨シンボルマーク
【カチャピョン】

夕暮れ時と夜間の交通事故防止と飲酒運転等の危険運転の防止



秋の夕暮れの運転には注意すること

夕暮れ時や夜間の時間帯は、反射材を身につけて自分の位置を知らせることで、事故を防ぐことができます。夕暮れ時には自動車や自転車の早めのライト点灯を心がけましょう。

お酒を飲んだら運転しない 妨害運転をしない

わずかなお酒でも、運転能力・判断能力を鈍らせます。飲酒運転を根絶しましょう。また、ゆずり合いの気持ちを持って「あおり運転（妨害運転）」はやめましょう。

あおり運転
禁止！



秋の全国交通安全運動

令和2年9月21日(月)～30日(水)まで

内閣府

保健だより

No.3 天草工業高等学校

みなさん、夏休みはどうでしたか？いよいよ2学期が始まり、体育大会の練習も開始します。規則正しい生活を心がけていきましょう。今月は熱中症について取り上げたいと思います。

熱中症の典型的な症状は、初期では頭痛、立ちくらみ、めまい、筋肉痛、筋肉のこむら返り、顔面蒼白です。熱中症は重症度により3段階に分けられます。

- I度** 現場での応急処置で対応可能な軽傷(熱失神、日射病)
立ちくらみ・めまい(脳への血流が不十分)・筋肉痛・筋肉のこむら返り・大量の発汗
- II度** 病院への搬送を必要とする中等症
頭痛・気分の不快・倦怠感・吐き気・嘔吐・虚脱感
- III度** 入院して集中治療の必要性のある重症
意識障害・けいれん・手足の障害・高体温(いわゆる熱射病)



典型的な症状以外にもいろいろな症状があるのでいくつかを紹介します。

- **鼻出血** → 熱中症で体温が上昇すると全身の血流量が増えます。鼻の穴の粘膜でも細い血管の血流量が増加し、破れると鼻血が出ます。全身症状の非常に危険なサインが鼻の症状でわかります。
- **鼻水** → 発汗で体温を下げようとする体温調整がスムーズにいかなければ、寒気を感じたり、逆にさらに暑さを感じたりします。これを繰り返すと、鼻粘膜の血管が拡張し、鼻水が出ます。
- **難聴** → 熱中症で耳の鼓膜の奥にある三半規管に影響が出ると、音が聞こえづらくなります。中耳炎や耳管狭窄症などと同様のことが起きていると言えます。

熱中症

声をかけて仲間を守ろう



学校での熱中症は、運動部の活動や体育の授業中に多く起こっています。特に、チームプレーの競技では仲間への責任を感じて、つい無理をしてしまうことも…。もし、周りの仲間の行動や表情で気がつくことがあれば、声をかけましょう。熱中症は、コミュニケーションでも防げます。

例えば…

無理してない？

水分とってる？

休けいしよつか

体調に変化はないか、お互いを気づかいながら運動を楽しめるといいですね。

